

Gobernador se compromete con el fin de las obras del Hospital de Chaitén

PALENA. Alejandro Santana y consejeros regionales realizaron una visita a esta obra clave para la provincia.

Durante una visita a las obras detenidas del Hospital de Chaitén, el gobernador regional Alejandro Santana ratificó el compromiso del Gobierno Regional para finalizar los trabajos.

Como se recordará, el Servicio de Salud del Reloncaví decidió en enero de 2024 rescindir

el contrato con la constructora Andes, tras constatarse un avance físico y financiero de las obras en un 41,2%. Durante el mismo año se realizaron obras de mitigación, por un total de M\$1.149.953, para resguardar lo construido. Por su parte, tras actualizarse los costos de equipos y equipamiento, inclusión de

equipos nuevos y la habilitación de un pabellón para cirugías, entre otros avances, se determinó un incremento en el costo de M\$ 2.075.536 por sobre los M\$17.463.528 iniciales.

El Servicio de Salud publicó el 16 de enero el llamado a licitación para el Mejoramiento del Hospital de Chaitén, proceso

que cierra el 13 de mayo.

“El hospital de Chaitén es uno de los proyectos más importantes para nuestra comunidad. Sabemos que la accesibilidad a la salud no puede depender de la ubicación geográfica. Poreso, el Gobierno Regional ha invertido más de \$34.000 millones para que este hospital se haga realidad. Aunque inicialmente será de baja complejidad, su infraestructura está diseñada



LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL LLEVA MÁS DE UN AÑO DETENIDA.

para ofrecer más servicios, como un scanner, que permitirá realizar numerosos exámenes

en la provincia. Estamos trabajando para que esta obra sea una realidad”, dijo Santana. ☞